

Vive Lantara!

Le peintre Lantara dont les toiles sont présentes dans de nombreux musées dont le Louvre, est considéré comme un des précurseurs de l'école de Barbizon. Il est né le 24 mars 1729 à Oncy-sur-Ecole comme en témoigne le registre d'état civil soigneusement conservé à la Mairie de la commune.

Le 6 juin 1852 pour lui rendre honneur, avait été inauguré en grande pompe un médaillon aujourd'hui disparu représentant son buste, sur sa maison natale. C'est depuis que la fête du village a pris le nom de fête Lantara. Près de 3 siècles après sa naissance, la Municipalité toujours aussi fière de son célèbre enfant, a souhaité l'honorer en recréant le fameux médaillon sur le pignon de sa maison natale grâce au talent d'un autre artiste, le sculpteur Rémy Teulier qui a su redonner vie au portrait du peintre Lantara dans un superbe marbre blanc d'Andalousie.

A la une

La pièce de Théâtre

Fête Lantara Acte 1

Vendredi 2 juin

Le Vendredi soir l'Atelier Théâtre d'Audrey Héry proposait une pièce chantée dont le peintre Lantara est le personnage principal « Lantara, le peintre au cabaret ».



La salle polyvalente avait été transformée en cabaret avec des tables recouvertes de nappes autour desquelles les spectateurs pouvaient s'asseoir pour boire un verre et grignoter des friandises.

La mise en scène a su donner du rythme à la pièce avec de nombreuses parties chantées, interprétées avec brio par les comédiens en herbe. Tout s'est déroulé dans la bonne humeur. Les moments d'émotion alternaient avec les rires déclenchés par les pastiches musicaux. Le public a été charmé par le spectacle et a applaudi à tout rompre à la fin de la représentation pour ensuite complimenter chaleureusement les comédiens pour leur performance.

La soirée familiale

Samedi 3 juin

Fête Lantara, acte 2,

Le temps était finalement radieux pour la traditionnelle soirée de la Lantara.

Au menu cette année, poulet à la portugaise et gigot rôti.

Les 200 places assises qui avaient été prévues ont rapidement été remplies. L'ambiance était musicale et le DJ a très rapidement mis les premiers danseurs en action et les nombreux enfants profitaient des attractions de la fête foraine ...



La fête battait son plein quand le signal du départ du défilé aux flambeaux a été donné. Vers 22h30 le cortège s'est mis en route pour sillonner les rues de la commune au milieu des rires et des chansons.

Au retour la musique est repartie de plus belle et les convives s'en sont donné à cœur joie sur la piste de danse jusque tard dans la nuit.

L'après-midi des enfants

Dimanche 4 juin

Fête Lantara, acte 3

Pour célébrer l'inauguration du buste du peintre, rendez-vous avait été donné aux invités et aux enfants des écoles et à leurs parents rue Lantara.

Le Maire, Bruno Delecour, a rappelé la vie du peintre et a remercié tous ceux qui ont permis à cette aventure d'exister.

La sculpture a ensuite été dévoilée sous les applaudissements de la foule. La cérémonie s'est poursuivie avec des danses et des chants interprétés par les enfants en costumes du 18ème sur des musiques de l'époque.



Après ce moment émouvant qui avait permis de faire revivre les traditions du village, la Mairie a invité tous les participants à un goûter géant à l'Espace Jean-Pierre Hazard et aux attractions d'une mini fête foraine.

Ça s'est passé chez nous

50 enfants à l'Etoile

Vendredi 2 juin

Après une traversée de Paris à pied du Louvre à l'Etoile en passant par les jardins des Tuileries et les Champs Elysées, les 50 enfants des classes de CE2, CM1 et CM2 ont rejoint l'Arc de Triomphe pour raviver la flamme.



Le défilé s'est formé sur les Champs Elysées avec les porteurs de gerbes en tête suivi des drapeaux et des maires et de l'ensemble des délégations. Après avoir remonté quelques centaines de mètres sur l'avenue, le défilé a traversé la place de l'Etoile et les participants se sont mis en place de chaque côté de la tombe du soldat inconnu.

Les enfants ont déposé les gerbes avec le Maire avant de chanter la Marseillaise et de se recueillir en souvenir des femmes et des hommes morts pour la France et d'assister au ravivage de la flamme.

Un après-midi riche en émotions !

Théâtre

Samedi 3 juin



Plus de 100 personnes se sont rassemblées pour assister en plein air à la première du tout nouveau spectacle de la Compagnie Pyxis (Audrey Héry, Romain Chailloux) : « Papotage végétal ! ».

Le lieu, en plein air sous les arbres au moment du coucher du soleil a créé une atmosphère très spéciale de quiétude et de proximité à la nature.

Tout au long de la pièce, les comédiens ont réussi à faire participer le public qui a joué le jeu immédiatement.

Ce spectacle original, drôle et interactif, a ravi petits et grands !

Un grand bravo et un grand merci à Audrey et Romain pour cette délicieuse soirée.

Travaux sur la Grande Rue

Mardi 13 juin

L'entreprise TPS a repris l'ensemble des trottoirs de la Grande Rue pour boucher les ornières qui s'étaient formées tout au long au fil des ans.

Une Saint-Jean ensoleillée

Samedi 24 juin,

Le matin, l'APEPO (Association des parents d'élèves d'Oncy) avait organisé sa kermesse annuelle dans l'aire de jeu de l'Espace Jean-Pierre Hazard.

Au menu, maquillages de félins, chamboule tout, course en sac, Mikado géant, pousse savon, pêche aux canards ... et dans le gymnase 3 énormes structures gonflables.



En fin de journée, les stands de la kermesse du matin avaient cédé la place à des grandes tables disséminées sous les arbres de l'aire de jeu de l'espace Jean-Pierre Hazard.

L'atmosphère était à la détente au milieu de la nature en profitant de la douceur du soir et les convives ont commencé leur repas au son des premières notes de l'orchestre Opus venu en force.

Quand le jour a commencé à baisser, le feu a été mis au bûcher qui s'est embrasé rapidement sous les applaudissements de l'assistance qui a entouré le brasier. La soirée a continué à se dérouler tard dans la nuit, les participants ayant du mal à quitter ce cadre idyllique et son atmosphère chaleureuse.

Un grand bravo aux bénévoles du Comité des Fêtes et de l'APEPO pour cette très grande réussite !

Les drapeaux de l'UNC Essonne

Samedi 3 juin



L'UNC (Union Nationale des Combattants) de l'Essonne avait décidé d'organiser sa première journée des porte-drapeaux à Oncy. Après des ateliers de formation avec les pompiers, et un déjeuner, une cérémonie du souvenir en l'honneur des « Morts pour la France », réunissait plus de 40 drapeaux au monument aux morts d'Oncy-sur-Ecole en présence du Maire de la commune, Bruno Delecour, du sénateur Jean-Raymond Hugonet, du Vice-Président du département Alexandre Touzet, ainsi que de nombreux élus.

Des activités pour l'été



Natation

Centre aquatique des 2 Vallées Alain Bernard



Situé au sud de la région Île-de-France, découvrez le centre aquatique des 2 vallées dans la ville de Milly-la-Forêt. Retrouvez un espace aquatique complet dans lequel chacun trouvera l'activité qui lui correspond : natation, aquasport, baignade ou encore apprentissage, petits et grands pourront chacun à leur niveau profiter des joies de l'eau. L'espace forme invite les adeptes de sport à venir s'entraîner à l'aide d'une large sélection d'appareils cardio training et musculation dernier cri. Enfin, l'espace bien-être permet à chacun de venir se détendre grâce à ses deux saunas, son hammam, ses douches hydromassantes ou encore son espace détente avec tisanderie.

Horaires

Lundi	10:00 à 14:00	17:00 à 20:00
Mardi	07:00 à 14:00	17:00 à 20:00
Mercredi	10:00 à 20:00	
Jeudi	10:00 à 14:00	17:00 à 20:00
Vendredi	10:00 à 14:00	17:00 à 22:00
Samedi	09:00 à 13:00	14:00 à 18:00
Dimanche	09:00 à 13:00	14:00 à 18:00

09 71 00 28 28

centreaquatiquedes2vallees.fr



Equitation

HDL ÉQUITATION

Idéalement situé au cœur du Parc Naturel Régional du Gâtinais, le Centre Equestre de Milly bénéficie d'un site exceptionnel de 10 hectares avec accès direct à la forêt.

École d'équitation pour enfants et adultes, Poney club

Lieu-dit Maison blanche (Rond-point entrée Milly)
91490 Milly-la-Forêt

01 64 98 75 59

Lundi, mardi, jeudi et vendredi : à l'accueil du centre équestre

Mercredi : 13h00 - 18h30

Samedi : 09h30 - 12h30 / 13h30 - 18h30

Dimanche : 09h30 - 12h30 / 13h30 - 18h00

LES ÉCURIES D OCTAVIE

Les écuries sont situées au cœur de la forêt de Fontainebleau à la sortie de MILLY-LA-FORÊT dans un magnifique corps de ferme avec 12 hectares de prairies.

BABY PONEY, PONEY CLUB, passage des GALOPS (1à7).

Le site permet de satisfaire les cavaliers RANDONNEURS comme les cavaliers de LOISIR.

Route de Fontainebleau, Milly-la-Forêt

06 88 06 18 58

lesecuriesdoctavie@hotmail.fr

Vol à Voile

Aérodrome de Buno-Bonnevaux

En bordure de la forêt de Fontainebleau, Buno est l'un des plus importants centres de vol à voile de France.

BAPTÊMES CLASSIQUES avec un pilote diplômé de 20 à 30 min selon la météo.

Découvrez le plaisir du vol silencieux en place avant d'un planeur biplace.

VOLTIGE AÉRIENNE avec un instructeur qualifié à bord d'un planeur certifié. Pour les amateurs de sensations fortes, si le cœur vous en dit, vous avez la possibilité de réaliser un vol d'initiation voltige

Hameau de Mézières

91720 Buno-Bonnevaux

01.64.99.49.41

contact@aave.fr

www.aave.fr

Vélo

VELOGLOBE

2 Grande Rue

91490 Oncy sur Ecole

Location et réparation de vélo. Vente de produits locaux et bio, liquides et solides.

Email : veloglobe91@gmail.com

Cell : +33(0)622244353

<https://www.veloglobe.eu>



MILLY E-BIKE LOCATION,

Spécialiste de la location de VTT électriques pour rouler confortablement et en toute sécurité dans le massif de Fontainebleau et au cœur de la Forêt des 3 Pignons.

38, avenue de Ganay

91490 MILLY LA FORET

Tel : 06 09 90 06 65

dchauvin490@gmail.com

<https://www.milly-e-bike-location.com/>

Atout Branche



Atout Branches est un parc d'activités de loisirs ludo sportives situé à Milly-la-Forêt au cœur du Parc Naturel Régional du Gâtinais.

Parcours acrobatiques, Escape Game, Parcours d'énigmes, Chasse au trésor, Laser Game, Chasse au mot, Nocturnes... Les activités proposées sont imaginées de manière à s'adapter à tout le monde et dans le respect de la nature et de notre écosystème.

Une buvette, aires de repos et pique-nique et un chalet sanitaire sont à votre disposition.

Pendant les vacances d'été, ouvert tous les jours, sauf lundi de 10h30 à 18h00.

Route de Boutigny, 91490 Milly-la-Forêt

06 72 46 86 44

atoutbranches.com

Ça se passe chez nos voisins

2 ValléEstival

Tous les Samedis du 1er juillet au 12 Août :

Cet été, les sites touristiques de la Communauté de Communes des 2 Vallées vous accueillent dans leurs parcs et jardins gourmands.

Retrouvez un programme riche où la gourmandise s'installe dans les jardins de plusieurs sites touristiques de la CC2V.

- Samedi 1er juillet à 14h au Parc Atout Branches : Goûter familial à l'occasion des 20 ans du parc - Accès gratuit

- Samedi 8 juillet à 14h à l'Espace Culturel Paul Bédu Exposition de photographies de Marie-Lys Hagenmüller sur les plantes aromatiques locales, en partenariat avec le Parc Naturel Régional du Gâtinais Français - Accès gratuit

- Samedi 15 juillet à 15h30 au Cyclop : Visite d'exposition à 15h30 suivie d'une dégustation des produits de Catherine Bosc-Bierne - Accès gratuit

- Samedi 22 juillet à 14h au Domaine de Courances : Vente de paniers gourmands à la Foulerie, à réserver par mail à l'adresse info@domainedecourances.com (15 €) et à déguster dans le parc du Domaine - Accès payant

- Samedi 29 juillet à la Chapelle Saint-Blaise des Simples : Ventes de produits à la menthe poivrée (Alain Bosc-Bierne, ferme du clos d'Artois) et de délicieux gâteaux (Elodie Porcher, les gâteaux de Launay). A 16h : Concert de musiques françaises par Célia & Pierre. Accès payant.

- Samedi 05 Août à la Maison de Jean Cocteau : Visites guidées gourmandes - Accès payant

- Samedi 12 Août à 14h30, et 16h au Conservatoire National des Plantes : Balades aromatiques et dégustations d'infusions - Accès payant

Salon d'art de Milly

24 juin au 10 septembre

Espace Culturel Paul Bédu : du mercredi au dimanche de 14h à 18h.

Espace Culturel du Moustier : entrée par l'Office de Tourisme, du mardi au samedi de 10h à 13h et de 14h à 17h. Le dimanche de 10h à 15h.



Le 69ème Salon d'Art vous présente plus de 110 œuvres de 40 artistes différents à l'Espace Culturel Paul Bédu et à l'Espace Culturel du Moustier. Retrouvez Mélanie Quentin, sculptrice et Florence Dias Looten, peintre, en invitées d'honneur.

Samedis musicaux *Jean Cocteau*

Milly-la-Forêt, Maison Cocteau

La Maison Jean Cocteau vous a concocté un superbe programme musical à ne pas manquer !

1er juillet : Groupe des Six - Récital chant (Camille Poul) et piano (Emmanuel Olivier)

8 juillet : Poèmes en musique : Duo soprano (Marion Tassou) et harpe (Valeria Kafelnikov)

15 juillet : Jeux de miroirs : Duo clarinette (Joséphine Besançon) et piano (Bianca Chillemi)

26 Août : Les chemins de l'amour : Solistes de l'Orchestre national d'Île-de-France (Marc-Olivier Dupin, instrumentations, Florence Dumont, harpe, Paul-Edouard Hindley, hautbois-cor anglais, Frédéric Dupuis, violoncelle)

2 septembre : Cocteau & Compagnie, bœuf en chansons - Le Hall de la Chanson (de et avec Serge Hureau, Olivier Hussenet (chant et jeu) et Cyrille Lehn (piano, arrangement et improvisation)

9 septembre : Cocteau en noir et blanc - Récital de piano (Joseph Birnbaum)

15 rue du Lau
01 71 63 89 85

www.maisonjeancocteau.com

Dannemois se raconte

**Samedi 1 et dimanche 2 juillet
Maison de la culture**



L'association Dannemois se raconte vous invite à son exposition de manuscrits de 1736 relatifs à la seigneurie de Dannemois.

A cette occasion le nouveau livre "La vie des paysans au cours des siècles et des calamités" vous sera présenté.

Fête Nat à Courances

Samedi 15 juillet, devant le château

Entrée libre

Courances et Dannemois vous proposent leur Fête Nationale !

Un beau programme vous attend :

- à 19h : ouverture de la restauration et buvette

- à 21h : bal

- à 23h : retraite aux flambeaux

- 23h30 : feu d'artifice



Ecomusée des Pompiers,

boulevard Sadi Carnot, Milly



Jusqu'au 29 octobre 2023, samedi et dimanche
14h-18h

Premier et unique musée en Essonne rendant hommage aux Pompiers.

L'écomusée "La Passion du Rouge", ouvert depuis 2016, rassemble une magnifique collection d'outils, véhicules, tenues et uniformes ainsi que d'autres objets qui témoignent de l'histoire de la profession de pompier à travers les époques.

Différentes salles d'exposition permanentes vous présentent les savoir-faire et le quotidien des soldats du feu.